Liebe Eltern, liebe Lehrer, liebe Interessenten

Wir, Studenten der Bauhaus-Universität Weimar, möchten in einem partizipativen Prozess den geplanten Schulumbau mit einem Architekturprojekt sichtbar machen. Dafür arbeiten wir regelmäßig mit den Kindern der Jenaplanschule zusammen und haben im Februar unseren Pavillon-Entwurf "Moosaik" präsentiert.

"Moosaik" soll vor allem den Schulalltag bereichern und die Anwohner informieren. Im Rahmen der Kunstwerkstatttage konnten sich die Kinder mit der Herstellung von Moos beschäftigen, Tafellack testen und erste Möbel bauen.

Auch bei uns ist **ohne Moos nix los!** Vielleicht kennen Sie jemanden, der uns kostenfrei oder leihweise Holzbaustoffe, Palletten, Baugerüste oder andere Materialien zur Verfügung stellen könnte? Des Weiteren haben Sie mit dem Kauf von Hockern und "Moosaik-Fanartikeln" die Möglichkeit, uns finanziell zu unterstützen. Über jede Geld- oder Sachspende (auch gegen Spendenquittung) und Hinweise auf Materialien würden wir uns sehr freuen und könnten so den Kindern einen flexiblen Raum auf dem Schulhof bieten, den sie sich selbst aneignen.

Weiterer Informationen unter **schulbauhaus.de** Kontakt: **post@schulbauhaus.de**









